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                                           Existe uma Célula próximo da 
sua casa! Nós trabalhamos com 
a visão de células, que são 
grupos de pessoas que reunem-
s e  s e m a n a l m e n t e  p a r a  
compartilhar e aprender a 
Palavra de Deus, a Bíblia 
Sagrada. Se você ainda não 
par t ic ipa de uma cé lu la ,  
convidamos você a visitar uma 

Telefone dos Pastores
Pr. Ari Moura - 8801-2000
Pra. Ive - 8809-1641
Pra Edeci - 9971-1720

PALAVRA DO PASTOR
 “O Senhor é o meu pastor; nada me faltará” (Sl 23.1).

Como é agradável uma boa viagem, uma boa recuperação física, uma 
boa refeição, um bom descanso, uma boa notícia, um bom amigo, um 
bom conselho.

1. Deus pensa coisas boas a nosso respeito 
“Eu é que sei que pensamentos tenho a vosso respeito, diz o Senhor; 
pensamentos de paz e não de mal, para vos dar o fim que desejais” (Jr 
29.11).

a. Deus está, através do profeta, dando ao seu povo uma palavra de 
ânimo numa hora difícil. Este texto bíblico está inserido no conteúdo da 
carta que Jeremias enviou a um grupo de exilados judeus na Babilônia. 
b. O que Deus está pensando, planejando, a nosso respeito, é o 
melhor. O diabo tem procurado muitas vezes dizer ao contrário, todavia 
podemos estar seguros de uma coisa: Deus pensa, planeja o melhor 
para nós. Foi assim quando o homem pecou. Deus planejou lá no Éden 
a nossa redenção em Cristo Jesus – “Porei inimizade entre ti e a mulher, 
entre a tua descendência e o seu descendente. Este te ferirá a cabeça, 
e tu lhe ferirás o calcanhar” (Gn 3.15).
c. Quem sabe você está vivendo o seu momento de exílio, de cativeiro, 
de desânimo, de lutas. Saiba que, ainda que a isto esteja acostumado, 
Deus está pensando algo bom, lindo, maravilhoso a seu respeito.

2. Deus prepara coisas boas para nós.
“mas, como está escrito: Nem olhos viram, nem ouvidos ouviram, nem 
jamais penetrou em coração humano o que Deus tem preparado para 
aqueles que o amam” (1 Co 2.9).
a. “Preparas-me uma mesa...” (Sl 23.5).
b. “Vinde porque tudo já está preparado” (Lc 14.17).
c. “Vou preparar-vos lugar” (Jo 14.2).
O que Deus tem preparado são coisas que os olhos não viram, os 
ouvidos não ouviram e nem subiram ao nosso coração.

3. Deus nos dá boas coisas.
“Ora, se vós, que sois maus, sabeis dar boas dádivas aos vossos filhos, 
quanto mais vosso Pai, que está nos céus, dará boas coisas aos que lhe 
pedirem?” (Mt 7.11).
a. Jesus está usando a figura do Pai em relação ao filho para mostrar o 
interesse de Deus em nos dar as coisas boas.
b. quantas coisas boas Deus tem para nos dar: sua paz, sua graça, seu 
amor, sua força, sua proteção, seu alento, sua esperança, sua vida.
c. As mãos de Deus estão cheias e estendidas para nós, e, com grande 
amor, ele nos diz: filho meu, quero abençoar você. Não precisamos 
viver de migalhas, Deus tem muitas coisas boas para nos dar. Ele quer 
nos abençoar com toda sorte de bênçãos espirituais em Cristo nas 
regiões celestes – “Bendito o Deus e Pai de nosso Senhor Jesus Cristo, 
que nos tem abençoado com toda sorte de bênção espiritual nas 
regiões celestiais em Cristo” (Ef 1.3).

Conclusão: Tudo o que temos de fazer é nos achegarmos a Deus e nos 
apropriarmos de tudo o que é nosso em Cristo Jesus.

Que Deus te abençoe de forma grandiosa!
Pr. Ari N. Moura

Convidamos você para participar das reuniões de intercessão 
que acontecem todas as quartas-feiras no templo a partir das 
19:00 Hrs. Pra Edeci supervisiona este ministério que tem sido 
de vital importãncia para a vida da igreja. Venha orar e ouvir a 
voz de Deus!



Texto Base: Marcos 11:12-14 Para ser uma pessoa frutífera, eu preciso:
 
O texto diz que Jesus estava voltando de Betânia para 1º FIRME SUAS RAÍZES JUNTO ÀS ÁGUAS.
Jerusalém e teve fome.  Daí, por sorte está aquela figueira – à Se você quer ser uma pessoa frutífera para DEUS, você 
beira do caminho. De repente, o inesperado acontece,  Jesus precisa fazer suas raízes chegarem ao ribeiro de águas. O rei 
chega à figueira, olha de um lado, olha de outro, bate num galho Davi escreveu: Ele é como árvore plantada junto a corrente de 
aqui, noutro acolá e...nada, não acha nada, nenhum fruto. águas, que, no devido tempo, dá o seu fruto, e cuja folhagem 
Jesus reage com justa indignação e ali mesmo pronuncia o seu não murcha; e tudo quanto ele faz será bem sucedido. Salmo 
julgamento: —Que nunca mais ninguém coma das suas frutas! 1.3
Na mesma hora a figueira secou. Mas há um detalhe. O 
evangelista Marcos disse que não era tempo de figos. A raiz é atraída pela água, assim como a alma humana é 

atraída pela Presença de DEUS. DEUS intencionalmente nos 
Ora, então por que Jesus foi tão radical com aquela pobre criou dependentes dEle. E se você quer ser útil a DEUS, firme 
figueira? Por que procurar figos fora de época? suas raízes, busque alimento, seja saudável, e você será uma 
O problema dessa figueira não era o de não ter figos, mas pessoa frutífera. Mas a raiz é uma analogia, uma figura de 
dar a aparência de tê-los. Ela atraía pessoas com uma linguagem. Como trazer isso para a nossa vida diária? Que 
imagem bonita, folhas verdes, parecendo saudável, mas o que raízes são essas?
parecia ser uma promessa acabou numa frustração. Todas as 
suas energias eram usadas para alimentar a sua beleza a) Firme a raiz da sua Devoção: Devoção, adoração é a 
exterior, mas era uma figueira estéril. paixão no lugar certo – em DEUS. Idolatria é paixão no lugar 

errado. Há crentes sem paixão espiritual. Eles amam seu 
A figueira enganou Jesus? A Ele não. Jesus sabe todas as trabalho, levam à sério o seu divertimento, mas brincam com a 
coisas. Mas havia um princípio que Jesus queria ensinar aos sua devoção. Devoção é a raiz que nos alimenta de DEUS 
seus apóstolos.  O princípio é esse: você não precisa ser o mesmo. Mas devoção requer tempo.  Hoje nós vivemos a 
que não é, não precisa dar o que não tem, mas não pode cultura do 'fast-food'. Fast-Food é um termo inglês usado para 
mostrar a outros o que você não é, não pode prometer o designar uma refeição rápida. Você faz o pedido e em questão 
que não pode cumprir. de minutos a comida está pronta. Nessa onda foi inventado o 

fast-crente, que vive atrás de um fast-culto, uma fast-pregação, 
Na carta de Judas, há várias figuras que ilustram esse uma fast-oração, uma fast-devoção. Não é surpresa não 
comportamento. Ali, o Apóstolo fala de – rochas submersas, encontrar fruto algum nessas figueiras. O segredo de ser bem-
nuvens sem água, árvores em plena estação frutífera, sem sucedido é meditar, e meditar é pensar com o coração. Isso 
nenhum fruto, etc.  O que aconteceu àquela figueira é um alerta requer tempo, e estamos sempre ocupados demais. Devoção é 
a cada um de nós. DEUS espera de nós frutos dignos de o amor no lugar certo. Você só ama a quem conhece, e só 
arrependimento, dignos do investimento que ele fez em nossas conhece a DEUS quando lê e medita na Escritura. Jesus disse: 
vidas. Examinais as Escrituras, porque julgais ter nelas a vida eterna, 

e são elas mesmas que testificam de mim. João 5:39
O que você está fazendo por aquele que deu a vida por 

você? b) Firme a raiz de seus Valores:  A outra raiz da nossa vida 
são nossos valores. Valores determinam o que é importante 

Há muita gente fazendo como a figueira de Betânia. para cada um de nós. Eles estão por trás de cada atitude que 
Eles estão cheios de folhas verdes. Estão à beira do caminho. tomamos. Valores explicam o que fazemos, como fazemos, 
Você pode vê-los facilmente. Eles vêm ao culto, cantam, porque fazemos, a pressa ou demora do que fazemos, o 
gesticulam, batem palma, mas se você chegar perto, balançar interesse e a dedicação utilizados. Se você quer ser uma 
seus galhos, não achará nada. Não há fruto algum em suas pessoa frutífera para DEUS, você terá que adotar valores 
vidas. Quantas chuvas de bênçãos os cobriram, quanto eternos.  Firme suas raízes, firme seus valores, porque são 
orvalho de graça caiu sobre eles, mas tudo foi usado em eles que determinam quem você é, e o que você vai acumular 
proveito próprio, nenhum fruto produzido, nenhum serviço nesse mundo.  De onde vem os nossos valores? Há várias 
oferecido. Como galhos da Videira Verdadeira, eles sorvem fontes. A fonte primária e original de todos os valores é a 
toda a seiva, toda a vida, todos os nutrientes que a Raiz envia Palavra de DEUS. Nela, princípios eternos geram valores 
aos ramos. Mas chega ali e pára. Nunca o alimento é genuínos: Agora, pois, ó Israel, que é que o SENHOR requer de 
transformado em fruto. Ninguém lucra com isso. ti? Não é que temas o SENHOR, teu Deus, e andes em todos os 
Certa vez ele afirmou: Não foram vocês que me escolheram; seus caminhos, e o ames, e sirvas ao SENHOR, teu Deus, de 
pelo contrário, fui eu que os escolhi para que vão e dêem fruto e todo o teu coração e de toda a tua alma... Deuteronômio 10:12 
que esse fruto não se perca. Isso a fim de que o Pai lhes dê tudo 
o que pedirem em meu nome. João 15:16 Todos os genuínos valores da pessoa bem-sucedida nascem 

desse versículo.  Tudo que você fizer na vida, tudo que você 
Essa mensagem é sobre como eu posso servir ao meu buscar, tudo em que você estiver envolvido, precisa se 
SENHOR, caso ele tenha fome e precise de mim. Ora, é claro encaixar nesses Quatro Verbos Vitais: temer, andar, amar e 
que Jesus não sente fome de nada. É somente uma analogia. servir. Temer - define a quem prestamos contas dos nossos 
Mas caso Ele precise de mim, o que posso oferecer a Ele? atos. Andar – estabelece o como fazer as coisas.  Amar explica 
Como posso oferecer a DEUS uma vida frutífera? porque fazer e Servir indica o propósito da nossa vida.

O QUE VOCÊ TEM PARA OFERECER?
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